



No requiere pintura y es resistente a la acción de los rayos UV. Es altamente durable, virtualmente libre de mantenimiento.



Módulo helitransportable, desarmable, económico y puede ser combinado con otros módulos.

a los rayos UV convirtiéndose en una solución ideal para trabajos a la intemperie.

A diferencia de los tradicionales módulos de madera o prefabricados, los campamentos de Weatherhaven, se caracterizan por ser desarmables y reusables. Su fácil armado y el poco peso de sus componentes permiten que su instalación sea rápida, segura, económica y de fácil transporte. Así, uno de estos módulos de aproximadamente 60 metros cuadrados puede ser armado en un tiempo promedio de 4 horas.

Pueden ser utilizados para diversos usos así como dormitorios, comedores, cocinas, áreas de recreación, enfermerías, oficinas, almacenes y todo espacio que necesite ser cubierto para dar habitabilidad en zonas remotas.

Sistemas RBS

Sistema canadiense altamente funcional construido en base a paneles de PVC, que bajo rigurosos estándares mundiales de seguridad y calidad en el diseño arquitectónico se adapta perfectamente a la gran variedad geográfica existente en el Perú.

El sistema Royal Building System RBS provee flexibilidad para la construcción de una vivienda, un campamento minero o petrolero, o un complejo industrial. Los componentes de PVC utilizados no se dete-

riorarán por acción de la intemperie y su vida se puede medir en décadas, permitiendo obtener ventajas técnicas, funcionales, económicas y ambientales.

Otra de las ventajas del sistema es que no requiere pintura y es resistente a la acción de los rayos UV. Es altamente durable, virtualmente libre de mantenimiento, no le afecta el clima es extremadamente eficiente en ahorro de energía (ante el uso de equipos de calefacción o aire acondicionado).

RBS es el único sistema que asegura una recuperación del 100% del material utilizado, y también tiene un bajo impacto ambiental, ya que los polímeros de PVC son reciclables, eficientes en el uso de energía en su producción, y no son tóxicos.

Módulos de metal galvanizado (Top 3)

Los módulos de metal galvanizado (Top 3), son versátiles por las múltiples utilidades que ofrece al usuario. Es un módulo helitransportable, desarmable, económico y puede ser combinado con otros módulos.

De rápido montaje, es más rentable para las empresas. Su flexibilidad permite adaptarse a la necesidad de camas del cliente. Este producto cuenta con una respuesta inmediata, al tener un stock permanente de módulos de madera o metal galvanizado.

Hasta la fecha, la obra de Ausenco está proyectada para 1.300 personas, con un período de arriendo de 12 meses; consta de 7 edificios montados en un tiempo óptimo de 5 meses.

Campamentos definitivos o temporales Balat

La estructura está formada por la unión de módulos prefabricados metálicos. Presenta aislamiento en las cubiertas y fachadas. Además, tiene distintos acabados en el revestimiento del suelo.

La instalación eléctrica es completa y también cuenta con climatización. Estas características de este tipo de campamento o modulo se puede dar tanto para prefabricados, temporales, mineros o prefabricados para trabajadores.

Carpas Térmicas PyE

Las Carpas Térmicas PyE se presentan como una alternativa práctica e innovadora para solucionar los problemas habitacionales dentro de un campamento. Son módulos de estructura metálica ensamblable cada 2.00 m o 1.50 m. de cobertura de Tecnolona de alta resistencia. De fácil transporte y rápida instalación.

El sistema de producción permite una rápida disposición de los módulos para optimizar el tiempo de implementación de un campamento. Vienen, opcionalmente